



Área de Sostenibilidad Medioambiental

LA PLANTA DEL MES DE JUNIO EN EL JARDÍN BOTÁNICO LA CONCEPCIÓN ES EL FALSO CURRI

Nombre científico: *Helichrysum italicum (Roth) G. Don*
Familia: Compuestas

06/06/2022.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción elige como planta del mes de junio la siempreviva del monte o planta del curri. Es un arbusto perenne de tallos erguidos que alcanza medio metro de altura aproximadamente, y que se distribuye de forma natural por la cuenca mediterránea. Las hojas son de forma linear y tomentosas; están cubiertas de una pilosidad que les da su color gris muy claro, casi blanquecino. Las flores son de color amarillo, muy pequeñas, de unos pocos milímetros, y se presentan agrupadas en glomérulos, una forma de inflorescencias globosa y contraída. La época en que la floración está en todo su esplendor es a principios del verano.

El nombre proviene del griego helios, sol, y krysos, oro; lo que hace referencia al color amarillo brillante de las cabezas florales. Romanos y griegos decoraron las estatuas de los dioses con coronas de flores de Helichrysum. Popularmente se llama falso curri porque las hojas de esta planta tienen un olor muy intenso que se parece muchísimo al curry usado en gastronomía que es una mezcla de diferentes especias.

Se usa en infusiones con diversas indicaciones para el sistema digestivo, el urinario y el respiratorio; y aplicado exteriormente para problemas de la piel. También se usa su aceite esencial en aromaterapia y en perfumería. Ha de colocarse a pleno sol. En el jardín de los sentidos de La Concepción se puede verla y olerla.



Curry Plant, Immortelle

